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Pronti a partire i lavori per la realizzazione dei nuovi 
loculi nel cimitero dei Roseto degli Abruzzi capoluogo. 
La realizzazione dei nuovi padiglioni, è arrivata venerdì 
6 settembre con l’approvazione della Delibera di giunta 
che ha dato il via libera all’approvazione del progetto 
esecutivo revisionato dell’opera. Un passaggio dopo 
l’entrata in vigore del nuovo prezzario regionale relati-
vo al 2024 che ha reso necessario l’aggiornamento dei 
prezzi del progetto già approvato nello scorso anno.

la città sarà interessata da investimenti che ammontano 
in totale a circa 7 milioni di euro circa. 
Due milioni saranno impiegati per l’efficientamento 
del PalaMaggetti e cinque milioni per la sistemazio-
ne della darsena- porticciolo turistico, per questi due 
ultimi lavori la stipula della convenzione avverrà nel 
2025.

In nove sportelli Cup, nelle sedi degli ospedali di Te-
ramo, Atri, Giulianova e Sant’Omero e nei distretti sa-
nitari di Teramo, Roseto degli Abruzzi, Nereto, Villa 
Rosa e Montorio sono stati posizionati totem informati-
vi che, accanto all’azione degli operatori del Cup, han-
no lo scopo di sensibilizzare i cittadini sull’adesione 
agli screening.

Vicini alcuni interventi economici con una somma pre-
vista di 6,1 milioni di euro per la difesa della costa di 
Roseto degli Abruzzi.  Nella sede della Regione a Pe-
scara, il sindaco di Roseto degli Abruzzi ha sottoscritto, 
assieme ad altri sindaci di altri comuni abruzzesi de-
stinatari dei fondi, le Concessioni con il servizio ope-
re marittime della Regione per i progetti finanziati dal 
Fondo Sviluppo e Coesione 2021/2027.

Roseto, 6 milioni di euro fondo sviluppo e coesione
a difesa della costa della città

Roseto, distretto sanitario con un totem 
per comunicazioni screening per le donne

Roseto, costruzione 549 loculi al cimitero capoluogo

Roseto, 7 milioni per PalaMaggetti e porto turistico
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Roseto, dal 20 luglio segnale di pericolo in via Emilia

Comparso il 20 luglio 2024 un se-
gnale di pericolo appoggiato sul 
marciapiede dissestato in via Emi-
lia a Roseto degli Abruzzi.

A posizionare il segnale con tanto 
di cartello vi è la scritta che recita: 
“Marciapiede con fondo dissestato 
fare attenzione”.

La sistemazione è a cura del II set-
tore Lavori Pubblici del Comune di 
Roseto degli Abruzzi.

La sistemazione del cartello è do-
vuto al fatto che parte del marcia-
piede ha diverse mattonelle scollate 
e spezzate.

Lo stesso tratto negli anni è satto 
rappezzato con pezze di cemento. 
Anche il cordolo mostra segni di 
scollamento nella soletta di cemen-
to e dalle stesse mattonelle.

In pratica, con questo segnale, non 
si impedisce il transito dei pedoni 
sul marciapiede, ma in caso di ca-
duta, nessuno potrà reclamare.

In concreto sarà inutile fare ricorso 
con una denuncia di risarcimento, 
perchè l’ente comunale con questo 
segnale avverte “l’incauto pedone” 
che deve fare attenzione mentre 
percorre quel tratto di marciapiede 
dissestato.

Mentre siamo in stampa abbiamo 
fotografato la zona, e ve la mostria-
mo.

La sistemazione non è stata effet-
tuata.
Il segnale stradale si trova ancora 
sopra al marciapiede, però nel no-
stro aggiornamento pubblichiamo 
un paio di immagini che mostrano 
il cartello rovesciato e buttato sopra 
al marciapiede, con il nastro bianco 
e rosso strappato.

Settima settimana. Tutto tace.
7 puntata - 8 settembre

...continua

20 luglio 2024 - 8 settembre 2024

50 giorni (7 settimane)

immagine del

20 luglio 2024

immagine del
25 agosto 2024

immagine del
25 agosto 2024

Anno 13 - N° 41
8 settembre 2024
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Roseto, riunione commissione urbanistica

Si è tenuta il 5 settembre nella sala 
giunta del Municipio di Roseto de-
gli Abruzzi, la commissione urba-
nistica presieduta da Enio Pavone 
e che ha visto la presenza dei com-
missari: 
Vincenzo Addazii (Per Nugnes Sin-
daco), Gabriella Recchiuti (delega-
ta per Roseto in Azione), Christian 
Gabriele Aceto (Under), Sabatino 
Di Girolamo (Partito Democrati-
co), Rosaria Ciancaione (Liberi 
Progressisti) e Giuseppe Bellachio-
ma (Gruppo Misto). A partecipare 
all’incontro, in qualità di invitati, 
anche il Sindaco Mario Nugnes, 
l’assessore alla rigenerazione ur-
bana Gianni Mazzocchetti e il di-
rigente del I settore ing. Riccardo 
Malatesta.

La commissione ha affrontato il 
tema della riperimetrazione della 
Riserva Borsacchio e si è pervenuti 
alla decisione di presentare, rispet-
to a questa vicenda, una risoluzione 
urgente per il prossimo Consiglio 
comunale, la cui data sarà fissata 
domani dalla conferenza dei capi-
gruppo.

I contenuti della risoluzione sono 
stati approvati da tutti i presenti ad 
eccezione del commissario Bella-
chioma che ha espresso una posi-
zione diversa. Assenti i commissa-
ri Teresa Ginoble, Nicola Petrini, 
Francesco Di Giuseppe e Marco 
Ruggieri.

Nello specifico la risoluzione vuo-
le portare in Consiglio comunale 
un atto unitario che proponga alla 
presidenza della Giunta regionale 
di modificare il disegno di legge 
regionale approvato il 04/06/2024, 
inserendo in esso l’abrogazione 

dell’art.25 della Legge regionale 
n.4 del 25 gennaio 2024, la defini-
tiva approvazione del PAN dagli 
organi competenti della Regione 
Abruzzo, ferma restando la disponi-
bilità a partecipare ad un eventuale 
iter per una futura riperimetrazione.

Nel corso della commissione, inol-
tre, sono state approvate anche tre 
proposte di delibera di Consiglio 
comunale riguardanti l’urbanistica: 
due permessi a costruire in deroga e 
l’attuazione di un subcomparto. Atti 
che saranno posti all’attenzione dei 
prossimi Consigli comunali.

Anno 13 - N° 41
8 settembre 2024
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Roseto, il regista rosetano Flavio Sciolè presente

con i suoi corti al portobello Film Festival di Londra
Il regista e attore Flavio Sciolè pre-
sente con due suoi cortometraggi 
alla 29^ edizione del Portobello 
Film Festival che si svolge ogni 
anno a Londra. 

Per l’autore si tratta della sua di-
ciottesima partecipazione allo sto-
rico festival britannico che negli 
anni gli ha dedicato numerose re-
trospettive. 

Le due opere con cui partecipa e 
che saranno proiettate portano i ti-
toli di  “Situazione situazionista” 
e “Dio Che Mantegna” entrambi i 
corti saranno pin anteprima assolu-
ta. 
Il primo video è un disomaggio al 
situazionismo, il secondo incrocia 
il Cristo Morto del Mantegna alla 
figura di Che Guevara. 
I film sono stati proiettati il 3 set-
tembre presso The Art Muse Galle-
ry di Londra nella sezione “Italian, 
German, Austrian & Films from 
Switzerland”.

ll festival londinese si è aperto il 
29 agosto con un omaggio al regi-
sta Julien Temple (autore del cult 
movie The Great Rock ‘n’ Roll 

Swindle) che ha presentato due do-
cumentari dedicati ai Clash ed ai 
Sex Pistols.

Dalla sua Roseto degli Abruzzi 
(Teramo) il regista e attore Flavio 
Sciolè una ne fa e cento ne scrive 
circa il teatro e cinema, e questo da 
circa trent’anni. 

I suoi lavori cinematografici sono 
stati proiettati in centinaia di eventi 
in Italia ed in oltre trenta paesi nel 
mondo. 
Nel 2019 gli è stata dedicata una 
retrospettiva di otto ore al Macro 
Asilo di Roma. 
Nel 2021 ha vinto il premio del pub-
blico  (Audience Choice Award) al 

Burnt Video Art and Experimental 
Film Festival di  Montreal (Cana-
da). 
Negli ultimi tre anni a partecipato 
a circa cinquanta festival tra qye-
sti segnaliamo ALC Videoart Fe-
stival (Spagna), One Film Festival 
(Brasile), XPRMNTL anti-festi-
val (UK), Denver Monthly Film 
Awards (USA), San Giò Verona 
Video Festival, Vertifilms Vertical 
Film Festival (Messico), Anti-War 
International Independent Film Fe-
stival AWIIFF (Estonia), Festival 
del cinema di Cefalù, Museo Della 
Lettera D’Amore (retrospettiva). 
A marzo ed a maggio 2024 gli sono 
state dedicate due retrospettive a 
Londra all’interno di Director’s 
Night - The video Cafe’. 

Flavio Sciolè ha curato l’adatta-
mento teatrale del racconto disto-
pico “Processo a Ferretti” di Carlo 
Passamonti, il volume è stato pub-
blicato a fine maggio. 
Il suo cinema è distribuito on de-
mand da Streeen!, Holy Film e da 
Indiecinema. 
Da giugno sono distribuiti in tutto 
il mondo sulla piattaforma Streeen! 
i tre film del trittico ‘Ciclo Deli-
rium’. 

Anno 13 - N° 41
8 settembre 2024
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Più vicini alcuni nuovi interventi economici con una somma prevista di 6,1 milioni di euro per la difesa della 
costa marina di Roseto degli Abruzzi. 
Nella giornata del 3 settembre nella sede della Regione a Pescara, il sindaco di Roseto degli Abruzzi ha sot-
toscritto, assieme ad altri sindaci di altri comuni abruzzesi destinatari dei fondi, le Concessioni con il servizio 
opere marittime della Regione per i progetti finanziati dal Fondo Sviluppo e Coesione 2021/2027.
Si procederà a questo punto con la 1^ fase della progettazione delle opere, (nel comunicato non c’è scritto la 
tempistica anche ci dicono che saranno “tempistiche chiare e serrate”) per poi arrivare alla 2^ fase d’appalto, 
(nemmeno in questo caso c’è scritto la tempistica) per poi passare alla 3^ fase aggiudicazione dei lavori (nem-
meno qui figura la tempistica) e quindi arrivare alla 4^ fase apertura dei cantieri, con data da scrivere in un 
certo prossimo futuro.
Sono tre, nello specifico, gli interventi a difesa della costa previsti su Roseto degli Abruzzi: il primo, da 2 mi-
lioni di euro, riguarderà la zona dell’arenile e spiaggia di Cologna Spiaggia; il secondo, sempre da 2 milioni di 
euro, interesserà la zona della costa marina di Roseto nord; il terzo intervento, da 2.1 milioni di euro, prevede 
l’intervento nell’area costiera di Roseto sud.uovi interventi economici con una somma prevista di 6,1 milioni 
di euro per la difesa della costa marina di Roseto degli Abruzzi. 
Nella giornata del 3 settembre nella sede della Regione a Pescara, il sindaco di Roseto degli Abruzzi ha sot-
toscritto, assieme ad altri sindaci di altri comuni abruzzesi destinatari dei fondi, le Concessioni con il servizio 
opere marittime della Regione per i progetti finanziati dal Fondo Sviluppo e Coesione 2021/2027.
Si procederà a questo punto con la 1^ fase della progettazione delle opere, (nel comunicato non c’è scritto la 
tempistica anche ci dicono che saranno “tempistiche chiare e serrate”) per poi arrivare alla 2^ fase d’appalto, 
(nemmeno in questo caso c’è scritto la tempistica) per poi passare alla 3^ fase aggiudicazione dei lavori (nem-
meno qui figura la tempistica) e quindi arrivare alla 4^ fase apertura dei cantieri, con data da scrivere in un 
certo prossimo futuro.
Sono tre, nello specifico, gli interventi a difesa della costa previsti su Roseto degli Abruzzi: il primo, da 2 mi-
lioni di euro, riguarderà la zona dell’arenile e spiaggia di Cologna Spiaggia; il secondo, sempre da 2 milioni di 
euro, interesserà la zona della costa marina di Roseto nord; il terzo intervento, da 2.1 milioni di euro, prevede 
l’intervento nell’area costiera di Roseto sud.

Roseto, 6 milioni di euro fondo sviluppo e coesione
a difesa della costa della città

Anno 13 - N° 41
8 settembre 2024
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L’Amministrazione comunale di 
Roseto degli Abruzzi rende noto 
che il servizio di trasporto scolasti-
co, per chi è stato ammesso, pren-
derà il via regolarmente il prossimo 
9 settembre, in concomitanza con 
la riapertura dell’attività didattica. 

Gli elenchi degli ammessi sono 
già pubblicati sul sito istituzionale 
dell’Ente.

Roseto, 9 settembre riparte servizio trasporto 
scolastico 2025 - 2025

Sul fronte dei finanziamenti Fondi 
sviluppo e coesione, l’Ammini-
strazione comunale di Roseto degli 
Abruzzi, fa sapere in una nota, che 
la città sarà interessata da investi-
menti che ammontano in totale a 
circa 7 milioni di euro e che riguar-
deranno anche altri ambiti: oltre ai 
sei milioni di euro per il rinforzo 
delle scogliere, gia sottoscritti.

Nello specifico circa due milioni 
saranno impiegati per l’efficienta-
mento del PalaMaggetti e cinque 
milioni per la sistemazione della 

Roseto, fondi sviluppo e coesione, nel 2025, in arrivo 
7 milioni, per PalaMaggetti e porto turistico

darsena- porticciolo turistico, per 
questi due ultimi lavori la stipu-

la della convenzione avverrà nel 
2025.

Anno 13 - N° 41
8 settembre 2024
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Parte una campagna comunicativa 
che coinvolge i Cup della Asl di 
Teramo, che servirà a ridurre i tem-
pi di attesa per alcuni tipi di esami. 
Non è raro, infatti, che agli sportel-
li Cup si presentino alcuni cittadini 
che chiedono esami che potrebbero 
essere inseriti nel percorso degli 
screening oncologici. 
Gli operatori dei centri unici di pre-
notazione, verificato che il cittadi-
no sia compreso nelle classi coin-
volte negli screening, proporrà loro 
di seguire quest’ultimo percorso, 
certamente più veloce, rispetto al 
classico appuntamento nelle liste 
ordinarie. 

In particolare qualora agli sportel-
li Cup si presentino utenti di ses-
so femminile, in età compresa tra i 
50 e i 69 anni, viene proporre agli 
stessi la possibilità di fare l’esame 
mammografico  in regime di scre-
ening oncologico, in tempi brevi, 
contattando il numero verde 800-
210002, senza – quindi – doversi 
prenotare in regime istituzionale. 
La prestazione verrà erogata a tito-
lo gratuito e non prevede la com-
partecipazione al costo (ticket). 
Chiaramente, permane in capo alla 
cittadina il diritto di prenotare la 
prestazione in regime istituzionale.  

Discorso simile per lo screening 
alla cervice uterina. All’utente di 
sesso femminile, in età compresa 
tra i 25 e i 64 anni, viene proposta 
la possibilità di fare il PAP/HPV 

Roseto, distretto sanitario totem comunicazioni 
screening per le donne

Anno 13 - N° 41
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TEST in regime di screening onco-
logico, in tempi brevi, contattando-
lo stesso numero verde. Anche in 
questo caso si tratta di una scelta, la 
cittadina può di prenotare la presta-
zione in regime istituzionale. 
 
Il terzo screening, relativo al colon 
retto (a cui possono aderire cittadi-
ni di entrambi i sessi fra i 50 e i 69 
anni) non è oggetto di proposte al-
ternative ai Cup perché la ricerca di 
sangue occulto nelle feci non è una 
prestazione per cui si prende ap-
puntamento. L’invito, comunque è 
a contattare lo stesso numero verde 
per aderire allo screening.
Inoltre in nove sportelli Cup, nelle 
sedi degli ospedali di Teramo, Atri, 
Giulianova e Sant’Omero e nei di-
stretti sanitari di Teramo, Roseto 
degli Abruzzi, Nereto, Villa Rosa 
e Montorio sono stati posiziona-
ti totem informativi che, accanto 
all’azione degli operatori del Cup, 

hanno lo scopo di sensibilizzare i 
cittadini sull’adesione agli scree-
ning.
“La proposta di seguire un percorso 
alternativo, rivolta all’utente”, com-
menta il direttore generale della Asl 
Maurizio Di Giosia, “è importante 
per due aspetti. Innanzitutto forni-
sce al paziente un’alternativa che a 
volte è più rapida rispetto alle pre-
notazioni ordinarie. Ma contente 
poi di ridurre le liste di attesa, che 
verranno sfoltite delle prestazioni 
confluite negli screening. 
Tengo a ribadire l’importanza che i 
cittadini aderiscano agli screening 
oncologici, i quali consentono di 
individuare in fase iniziale un tu-
more, in persone asintomatiche. 
In alcuni casi, lo screening riesce 
a evitare l’insorgenza del tumore 
e comunque può salvare la vita. In 
ogni caso la diagnosi precoce con-
sente di effettuare interventi poco 
invasivi e non distruttivi”. 
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La Ruzzo Reti comunica che, 
nell’ambito del progetto di ri-
cerca perdita e distrettualizza-
zione delle reti idriche nel terri-
torio comunale di Roseto degli 
Abruzzi, l’erogazione idrica po-
trebbe subire delle interruzioni o 
abbassamenti di pressione dalle 
ore 9:00 alle ore 16:00 nelle date 
e località sottoelencate:

10 settembre 2024, 
Serbatoio Centrale e Sud:

- per tutte le utenze da Via Mez-
zopreti angolo SS16 fino a Via 
Adriatica angolo SS 16 e zone 
Iimitrofe;

- per tutte le utenze da Via Mez-
zopreti angolo SS16 fino a Via 
Fonte dell’olmo angolo SS 16, e 
zone limitrofe.

Roseto, interruzioni idriche 10-11-12-13 settembre

Anno 13 - N° 41
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11 settembre 2024, 
Serbatoio Campo a Mare:

- Ioc. Campo a Mare;
- loc. Voltarrosto;
- loc. San Giovanni;
- loc. Santa Petronilla;
- Via Asia;
- Viale Europa;
- Zona Cimitero;
- Viale America;
- Via del Mulino Vecchio e zone 
limitrofe.

12 Settembre 2024, 
Serbatoio Roseto Nord 
e Pozzetto Via Pisa:

- per tutte le utenze da Via Adria-
tica angolo 5516 fino a angolo 
Via Riccitelli angolo SS16 com-
preso il Lido Abruzzo e zone li-
mitrofe;

- per tutte le utenze da Via Pa-
lermo angolo Lungomare Trento 
fino a Via Veneto angolo Lungo-
mare Trento e zone limitrofe.

13 Settembre 2024, 
Serbatoio Cologna Spiaggia:

- per tutte le utenze da Via delle 
Ville angolo 5516 fino aVia del 
Sottopassaggio angolo 5516;

- per tutte le utenze da Via della 
Stazione angolo 5516 fino a Via 
del Sottopassaggio angolo SS16;

- Via Romualdi e zone ìimitrofe.

Si ricorda inoltre che, durante 
le fasi di lavorazione è possibile 
che si verifichino abbassamenti 
di pressione nelle aree adiacenti 
a quelle indicate.
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Pronti a partire i lavori per la rea-
lizzazione dei nuovi loculi nel ci-
mitero dei Roseto degli Abruzzi 
capoluogo. La realizzazione dei 
nuovi padiglioni, tanto attesi per 
far fronte alla carenza di locu-
li, è arrivata venerdì 6 settembre 
con l’approvazione della Delibera 
di giunta che ha dato il via libera 
all’approvazione del progetto ese-
cutivo revisionato dell’opera.
Un passaggio dovuto dopo l’entra-
ta in vigore del nuovo prezzario re-
gionale relativo all’anno 2024 che 
ha reso necessario l’aggiornamento 
dei prezzi del progetto già approva-
to, sempre dalla Giunta comunale, 
nel settembre dello scorso anno.
Queste modifiche hanno comporta-
to una lieve revisione del computo 
metrico e di alcuni elaborati grafici 
e tecnici ed una maggiorazione del-
le somme, con un costo complessi-

Roseto, lavori realizzazione di 549 loculi 
al cimitero capoluogo
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vo dell’opera pari 831.371,46 euro
Il progetto prevede la realizzazione 
di 549 nuovi loculi, la sistemazione 
dell’area esterna, la predisposizione 
di un’area adibita alla collocazione 
dei campi di inumazione e la realiz-
zazione di nuovi ossari.
Ora, l’ufficio tecnico del Comune 
di Roseto degli Abruzzi potrà av-
viare, quindi, tutte le procedure ne-
cessarie per l’appalto dei lavori e, 
successivamente, per l’apertura del 
cantiere nel cimitero di Roseto ca-
poluogo.

Riportiamo quanto scrivono in una 
nota affermano il sindaco e il vice-
sindaco con delega ai lavori pub-
blici di Roseto degli Abruzzi: “Con 
l’approvazione di questa delibera 
riusciamo a dare una risposta con-
creta all’emergenza dovuta alla ca-
renza di loculi che riguarda Roseto 

degli Abruzzi e che rappresenta un 
problema che colpisce tanti Comu-
ni abruzzesi e italiani. Abbiamo la-
vorato con costanza, assieme agli 
uffici comunali, per trovare tutti i 
finanziamenti necessari e per ap-
provare il progetto esecutivo che 
ora ci permette di procedere con la 
gara per l’affidamento e per l’avvio 
dei lavori di un intervento che, da 
un lato riuscirà a soddisfare le ne-
cessità di chi ha acquistato i loculi 
in passato e, dall’altro, ci permette-
rà di avere a disposizione gli spazi 
necessari per gestire l’ordinario. 
Grazie alla nostra amministrazione 
comunale i loculi promessi e mai 
realizzati in passato saranno final-
mente costruiti, dando una risposta 
a tutti coloro che hanno già pagato 
negli anni scorsi e che ora vedranno 
soddisfatte le loro legittime richie-
ste”.
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Importante rivoluzione del sistema 
di accesso per gli autoveicoli all’in-
terno dell’area portuale di Giulia-
nova. E’ stato infatti adottato oggi 
dall’Ufficio Circondariale maritti-
mo di Giulianova, il Regolamento 
per l’accesso - la circolazione e la 
sosta di veicoli e persone nel por-
to di Giulianova. Il provvedimento, 
recepisce le indicazioni contenute 
nel Piano Regolatore Portuale di 
Giulianova approvato dal Consiglio 
Regionale dell’Abruzzo con verbale 
n.83/2 nella seduta del 31/01/2023 
e sancisce l’avvio di quella che sarà 
la futura destinazione degli spazi 
portuali con l’area del molo Nord, 
oggetto a breve dell’avvio dei lavo-
ri per il prolungamento del braccio 
esterno, riservata alle circolazione 
di addetti e veicoli diretti alle unità 
navali commerciali (pesca e traffi-
co) e l’area della banchina di “Ma-
rinai d’Italia” a vocazione turistico-
diportistica.
Grazie al lavoro di squadra tra 
l’Ufficio Circondariale marittimo 
- Guardia costiera di Giulianova, 
Ente Porto, Comune Di Giulianova 
e Regione Abruzzo, è stato imple-
mentato un nuovo sistema di lettura 
targhe nei due varchi nord e sud del 
porto che consentirà la regolamen-
tazione degli accessi all’interno 
dell’area portuale.
Ma la novità più grande riguarda le 
procedure per la richiesta dei per-
messi di accesso in porto che veni-
va effettuata in modo cartaceo ed 
aveva validità annuale.  Dopo uno 
studio durato quasi un anno, è stato 
realizzato un software che consen-
tirà la dematerializzazione del pro-
cesso di richiesta ed il rilascio delle 
autorizzazioni di accesso nell’area 
portuale in modalità digitale. Sarà 
possibile, collegandosi ad una pagi-

Giulianova, accesso digitale auto in area portuale

na web, inserire tutte le informazio-
ni relative al soggetto richiedente e 
la documentazione necessaria per il 
rilascio dell’autorizzazione.
In questo modo l’autorizzazione 
verrà rilasciata direttamente per via 
telematica. E’ stato anche previsto 
dal nuovo Regolamento un perio-
do transitorio che consentirà a tut-
ti i titolari di permessi, rilasciati ai 
sensi del precedente Regolamento, 
di richiedere l’eventuale rinnovo 
entro il 31 ottobre 2024,  mentre i 
veicoli indicati nei permessi di ac-
cesso rilasciati nel 2024, sono già 
stati abilitati ad accedere al porto di 
Giulianova. Le modalità di accesso 
al porto di Giulianova, contemplate 
dal precedente Regolamento, ces-
seranno di efficacia alla data del 01 
novembre 2024.

Grande soddisfazione da parte del 
Comandante dell’Ufficio Circon-
dariale marittimo di Giulianova, 
il Tenente di Vascello Alessio Fio-
rentino, che ringrazia il Comune 
e la Regione Abruzzo “per averci 
dato fiducia in questo progetto ed 
all’Ente Porto di Giulianova per il 
grande lavoro svolto affinché tutto 
ciò fosse realizzato. Abbiamo cre-

duto fermamente in questo progetto 
che consentirà l’avvio di un radica-
le processo di snellimento dell’a-
zione amministrativa, di demateria-
lizzazione, di informatizzazione ed 
efficienza del procedimento di rila-
scio dei permessi, facendo ridurre i 
tempi per di rilascio e darà la pos-
sibilità all’utenza portuale di effet-
tuare istanze di autorizzazione, an-
che tramite il proprio smartphone, 
senza doversi recare per forza negli 
Uffici. Inoltre, il sistema di lettura 
delle targhe ci permetterà di avere 
una conoscenza reale dei veicoli 
che accedono all’interno del por-
to, grazie all’automatizzazione dei 
varchi che consentiranno l’apertura 
delle sbarre di accesso ai soli mezzi 
autorizzati, senza l’intervento dei 
nostri operatori. 
Per l’Ente Porto queste nuove pro-
cedure rispondono ad una richiesta 
avanzata più volte sia dei diportisti 
che degli operatori della pesca per 
la semplificazione nelle procedure 
di ottenimento del permesso di ac-
cesso in porto”.

Commenta soddisfatto il Sinda-
co di Giulianova Jwan Costantini. 
“Grazie al lavoro congiunto degli 

Anno 13 - N° 41
8 settembre 2024
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Enti coinvolti siamo riusciti a rag-
giungere la digitalizzazione degli 
accessi all’area portuale mediante 
un software dedicato. Con questo 
sarà garantita una maggior efficien-
za burocratica, come richiesto dai 
diportisti ed operatori della pesca, 
ed inoltre con il nuovo sistema di 
letture delle targhe dei veicoli auto-
rizzati chiunque potrà godere degli 

spazi dell’area portuale con mag-
giore sicurezza”.

In una nota dichiara l’ Assessore 
regionale alle Infrastrutture ed ai 
Trasporti Umberto D’Annuntiis: 
“Un ulteriore passo in avanti per 
la modernizzazione del porto e la 
migliore fruibilità dei suoi servizi. 
La Regione continua ad investire 

sullo sviluppo del porto di Giulia-
nova, i lavori del molo sud sono in 
fase conclusiva, a breve partiranno 
i lavori per il prolungamento del 
molo nord edè’ in corso l’iter am-
ministrativo per il completamento 
dei lavori di adeguamento del porto 
per un importo di oltre 18 milioni 
finanziati con FSC 2021/2027”.

Ripresa dei lavori nel tratto di Ci-
clovia Adriatica che partono dalla 
fine del lungomare di Scerne di Pi-
neto fino al ponte sul fiume Vomano 
direzione Roseto degli Abruzzi

La ditta in particolare è impegnata 
nel terminare la realizzazione della 
pavimentazione in biostrasse dre-
nante, materiale ecocompatibile e 
sostenibile in linea con gli interven-
ti che negli ultimi anni sono stati 
realizzati a Pineto e con il rispetto 
dell’ambiente e delle caratteristiche 
naturali dei luoghi. 

I lavori per la pavimentazione ter-
mineranno nei prossimi giorni, 
quindi si provvederà alla realizza-

Pineto, fine lavori ciclovia Adriatica da Scerne 
al ponte sul Vomano di Roseto

zione della segnaletica e la pista 
tornerà a essere fruibile. Al termi-
ne di questo intervento partirà la 
realizzazione della pista ciclabile 
all’interno del giardino di Torre di 

Cerrano. 
Lo rende noto l’assessora Jessi-
ca Martella con delega all’edilizia 
pubblica e alle infrastrutture del 
Comune di Pineto.

Anno 13 - N° 41
8 settembre 2024

Giulianova, accesso digitale auto in area portuale
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Pineto, in arrivo una nuova rotatoria 

nei pressi stazione ferroviaria di Scerne

Il raddoppio del canale interrato del 
torrente Foggetta che sottopassa la 
Strada Statale 16 nei pressi dell’a-
bitato di Santa Maria a Valle e Cor-
fù; 
la realizzazione di due rotatorie, 
una all’altezza della stazione ferro-
viaria di Scerne 
e l’altra nei pressi dell’ingresso 
dalla SS16 alla Torre di Cerrano 
e azioni per regolamentare la viabi-
lità sulla SS16. 

Questi alcuni dei temi affrontati 
ieri nel corso di un incontro tra gli 
amministratori comunali di Pineto 
- in particolare il Sindaco Alberto 
Dell’Orletta e gli assessori Giusep-
pe Cantoro (con delega alla rete 

viaria) e Jessica Martella (delegata 
alle infrastrutture) oltre a un refe-
rente dell’Ufficio Lavori Pubblici 
dell’ente, Donato D’Evangelista – 

e l’ingegner Antonio Marasco, Re-
sponsabile della Struttura Territo-
riale Abruzzo e Molise dell’ANAS 
e i suoi collaboratori.

Anno 13 - N° 41
8 settembre 2024

Teramo, scuola di Piano D’Accio 
lavori installazione pedane per diversamente abili

A Teramo, in vista della riapertura 
delle scuole, sono attualmente in 
corso i lavori di installazione delle 
due pedane per disabili nella scuo-
la dell’infanzia e primaria di Piano 
D’Accio.

L’intervento si inserisce nel percor-
so di abbattimento delle barriere 
architettoniche e, di conseguenza, 
dell’attuazione del PEBA, e se-
gue altri interventi già realizzati 
dall’Amministrazione comunale in 
altri istituti scolastici del capoluo-
go.

L’importo complessivo dell’inter-
vento, tra fornitura e montaggio 
delle due pedane, è di circa 26 mila 
euro.
“Proseguendo nell’azione già av-

viata dall’Amministrazione fin dal 
suo insediamento - sottolineano gli 
Assessori ai Lavori Pubblici Marco 
Di Marcantonio e alle manutenzio-
ni Domenico Sbraccia - stiamo pro-

seguendo nell’adeguamento delle 
diverse strutture scolastiche e nel-
la più generale eliminazione delle 
barriere architettoniche, per una 
città che sia davvero inclusiva”. 
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Teramo, servizio mense scolastiche scuole infanzia 

riparte 30 settembre
Il servizio mensa nelle scuole 
dell’infanzia del Comune di Tera-
mo sarà riattivato partire da lunedì 
30 settembre. Una decisione, come 
sottolinea l’Assessore con delega 
alla Pubblica istruzione Miriam Tu-
lii,  assunta d’intesa con le dirigenti 
scolastiche al fine di consentire agli 
uffici una puntuale verifica delle ri-
chieste presentate dalle famiglie. 
La scadenza per la presentazio-
ne delle domande era fissata al 30 
maggio, ma a fronte di un numero 
di richieste inferiore a quelle attese, 
legato presumibilmente a ritardi da 
parte delle famiglie, come già avve-
nuto lo scorso anno, il Comune ha 
prorogato il termine al 6 settembre.
La data di ripresa del servizio 30 
settembre sarà la stessa anche per la 
scuola primaria.

“A breve ripartirà l’anno scolastico 
e siamo impegnati, come Ammini-
strazione, ad organizzare al meglio 
i servizi a supporto della didattica 
nell’ottica di un loro costante mi-
glioramento, in particolare sotto il 
profilo dell’efficienza – spiega l’As-
sessore  Tullii – a questo riguardo, 
per      quanto attiene al servizio 
mensa per la scuola dell’infanzia, 

quest’ultimo sarà erogato dal 30 
settembre, proprio per garantire una 
puntuale verifica di tutte le posizio-
ni. Tale scelta organizzativa è stata 
adottata d’intesa con tutti i dirigen-
ti, dopo un confronto che si è svolto 
a fine giugno e che mirava proprio 
a individuare la data migliore per 
l’avvio del servizio, facendo tesoro 
dell’esperienza passata e con l’o-
biettivo di consentire al personale 
scolastico di assicurare il benessere 
di tutti i piccoli studenti anche nel 
momento dell’erogazione del ser-
vizio. E questo è possibile solo in 
un contesto in cui tutte le posizioni 
siano state regolarmente acquisite 

dall’Amministrazione”. 

Lo scorso anno, infatti, a fronte 
dei ritardi di molte famiglie nella 
regolarizzazione della domanda,  
diversi bambini avevano rischia-
to di trovarsi esclusi dal servizio. 
Una situazione a fronte della quale 
l’Amministrazione era intervenuta 
prorogando i termini per le richie-
ste e garantendo, in ogni caso, il 
servizio, grazie a uno sforzo am-
ministrativo degli uffici comunali 
e organizzativo da parte della ditta 
che gestisce il servizio.  
Problemi che rischiavano di ripre-
sentarsi a fronte del riscontro, alla 
data odierna, di un numero di do-
mande inferiore a quelle attese e in 
virtù dei numeri registrati nell’an-
nualità 2023-2024. 
“Per questo, al fine di andare incon-
tro a tutte le famiglie, abbiamo de-
ciso di prorogare la scadenza delle 
richieste per il servizio mensa al 6 
settembre – conclude l’Assessore 
Tullii – e invitiamo tutti i richie-
denti, al fine di evitare disservizi 
e garantire ai bimbi di accedere al 
servizio mensa da lunedì 30, a ri-
spettare questo termine”. 

Anno 13 - N° 41
8 settembre 2024
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Giulianova, 13 - 14 settembre convegno filatelico 

numismatico Città di Giulianova 2024

Venerdì 13 e sabato 14 settembre 
2024, si svolgerà all’interno del 
Kursaal, sul lungomare Zara di 
Giulianova (Teramo), il 1° Conve-
gno filatelico numismatico “Città di 
Giulianova 2024”. 
L’iniziativa è organizzata dall’ 
Associazione culturale BATIA di 
Giulianova, con il patrocinio del 
Comune di Giulianova, e con la 
collaborazione del Circolo Filateli-
co Il Mandorlo.
Confermata la presenza di Poste 
Italiane, all’interno del Kurssal, 
con uno proprio sportello filatelico 
dove i visitatori potranno vidimare 
la posta in partenza con uno specia-
le annullo dedicato alla manifesta-
zione filatlica e numismatica.

L’inaugurazione dei lavori è pre-
vista per venerdì 13 settembre alle 
9,40.

Alle ore 17 di venerdi Convegno 
divilgativo con Giovanni Gaudenzi 
dal tema: La moneta dalla nascita ai 
giiorni nostri” 

Durante le due giornate i visitatori e 
gli appassionati, con ingresso libe-
ro, dalle 9,30 alle 18,30 (orario con-
tinuato), potranno visitare la mostra 
scambio di monete, medaglie, ban-
conote, cartoline e francobolli.

Sabato 14 settembre si svolgerà con 
inizio alle 10,30 un convegno-con-
ferenza a cui parteciperanno diversi 
relatori.

Il tema della conferenza, conve-
gno, di carattere numismatico, dal 
titolo “Circolazione monetaria 
in Abruzzo tra XIV ed il XIX se-
colo”. I lavori saranno sviluppati 
principalmente sugli aspetti della 

circolazione monetaria nell’Italia 
Meridionale, focalizzandosi su tre 
ambiti in particolare.
I temi numismatici e monetari trat-
tati toccheranno l’Abruzzo ed il 
Lazio fra il finire del medioevo e 
l’inizio dell’era moderna; la Sici-
lia prima della chiusura definitiva 
della zecca di Palermo; il passaggio 
dalla monetazione del Regno delle 
Due Sicilie alla nuova unitaria del 
Regno d’Italia. 
Ciascun tema sarà sviluppato, illu-
strato e interpretato da un esperto 
del settore numismatico.
I nomi dei relatori chiamati a in-
tervenire a Giulianova al convegno 
nella sala del Kursaal sono quelli 
di Davide Fabrizi, Achille Giuliani, 
Giovanni Attardi e quello di Um-
berto Moruzzi.
Alla fine dei quattro interventi, si 
terrà un dibattito conclusivo.

Anno 13 - N° 41
8 settembre 2024
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Proponiamo, qui di seguito, il pro-
gramma della giornata del conve-
gno con orari, nomi relatori, e loro 
incarichi attuali, oltre al tema per 
cui ciascuno è stato chiamato ad 
intervenire a questa interessante e 
articolata conferenza numismatica 
abruzzese.
Vogliamo ricordare che Roberto 
Mezzabarba è il referente dell’asso-
ciazione Batia che sta organizzando 
il convegno  umismatico.

PROGRAMMA

10:30 Saluti ed apertura dei lavo-
ri, a cura del moderatore Alberto 
D’Andrea, 
Ricordiamo che D’Andrea è il Pre-
sidente dell’Accademia Italiana di 
Studi Numismatici (AISN)

10:40 Intervento di Davide Fabrizi 
dal titolo: Lo duca de Sora. Storia e 
monetazione di un ribelle alla coro-
na aragonese; 
Ricordiamo che Fabrizi è un ricer-
catore indipendente, socio Società 
Numismatica Italiana (SNI), socio 

Circolo Numismatico Romano-La-
ziale, socio Accademia Italiana di 
Studi Numismatici (AISN)

11:10 Intervento di Achille Giuliani 
dal titolo: Circolazione monetaria 
e processi imitativi negli Abruzzi 
(XIV-XV secolo); 
Ricordiamo che Giuliani è un ricer-
catore indipendente di numismatica 
e di fonti d’archivio medioevali. 

11:40 Intervento di Giovanni Attar-
di dal titolo: I grani siciliani coniati 
sotto Ferdinando II di Borbone nel-
la zecca di Palermo (1835-1836);
Ricordiamo che Attardi è un gior-
nalista e ricercatore indipendente 
del settore della numismatica. 

12:10 Intervento di Umberto Mo-
ruzzi dal titolo: Aspetti della circo-
lazione monetaria in terra d’Abruz-
zo nel XIX secolo;
Ricordiamo che Moruzzi attual-
mente ricopre gli incarichi di Presi-
dente dall’associazione Numisma-
tici Italiani Professionisti (NIP), 
socio Accademia Italiana di Studi 

Numismatici (AISN), Perito Nu-
mismatico presso il Tribunale di 
Roma, Perito Numismatico presso 
la Camera di Commercio di Roma, 
Consulente presso la Banca d’Italia. 

12:40 Dibattito finale 

13:00 Chiusura dei lavori.

Davide Fabrizi Umberto Moruzzi Alberto D’Andrea

Roberto Mezzabarba

Giulianova, 13 - 14 settembre convegno filatelico 
numismatico Città di Giulianova 2024

Anno 13 - N° 41
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Giulianova, sgomberata la zona “campetto occupato”

Sgomberata la zona “Campetto Oc-
cupato” a Giulianova lido, nel par-
co dell’Annunziata. 
Subito nuovi spazi per la città di 
Giulianova.
Riportiamo le parole del comuni-
cato stampa diffuso dal Comune di 
Giulianova.
“Venerdì 6 settembre è stato esegui-
to lo sgombero dell’area di proprie-
tà del Comune di Giulianova - ed 
in precedenza della Ruzzo Reti - 
occupata abusivamente dal gruppo 
anarchico del Campetto Occupato. 
Lo spazio che si presentava in evi-

denti condizioni di degrado e pre-
carietà igienico-sanitaria adibito 
dagli occupanti a luogo di bivacco 
e di festa, sarà restituito alla libera 
collettività. 
Con la demolizione delle ormai lo-
gore strutture da parte della ditta 
appaltatrice sono già iniziati i la-
vori che porteranno in breve tempo 
un nuovo spazio riqualificato, altro 
gioiello per Giulianova. 
L’amministrazione restituirà così 
ai giuliesi un nuovo accogliente e 
vivibile spazio di cui tutti potranno 

goderne”.
Il Sindaco di Giulianova Jwan Co-
stantini, in riferimento ai fatti ac-
caduti in una nota diffusa “tiene a 
ringraziare sentitamente il Prefetto 
ed il Questore di Teramo rispetti-
vamente nella figura del Dott. Fa-
brizio Stelo e del Dott. Carmine 
Soriente, il Comandante dei Vigili 
Urbani Roberto Iustini, il Dirigente 
del Comune Andrea Sisino, tutti i 
funzionari e le forze dell’ordine che 
si sono subito prodigati per ristabi-
lire la legalità in città e a garantirla 
anche nell’imminente futuro”.

Anno 13 - N° 41
8 settembre 2024
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Ex Casa dello Sport, l’Ammini-
strazione comunale interviene per 
ripristinare sicurezza e decoro. Il 
Sindaco in una nota scrive: “È ne-
cessario che la Regione, proprie-
taria dell’immobile, intervenga 
in maniera definitiva mettendo in 
sicurezza l’area ed evitando il ri-
petersi di queste situazioni. Per 
questo abbiamo predisposto un’ap-
posita ordinanza”. In seguito alle 
segnalazioni di alcuni cittadini, 
che denunciavano la presenza di 
bivacchi notturni all’interno della 
struttura, l’amministrazione comu-
nale, questa mattina, è intervenuta 
immediatamente nell’area dell’ex 
Casa dello Sport, in via Taraschi, 
per un’operazione straordinaria di 
bonifica volta a ristabilire sicurez-
za e decoro. Nel corso dei controlli, 
effettuati dagli uffici comunali alla 
presenza dell’Assessore Domenico 
Sbraccia e del vigile ecologico Vin-
cenzo Calvarese, è emerso come il 
container ospitato nel parcheggio 
della struttura, utilizzato come spo-
gliatoio per le squadre di rugby e di 
quelle di altre società sportive, fos-
se occupato da cittadini stranieri.
Da qui la necessità di un intervento 
immediato e di un’attività di ripri-
stino delle condizioni igienico sa-
nitarie e di sicurezza dell’area, così 
come già avvenuto nei giorni scorsi 
in altre zone della città,  con una 
pulizia straordinaria da parte della 
TEAM. Pulizia che era già stata ef-
fettuata, sempre dal Comune, solo 
poche settimane fa. Sul posto, oltre 
all’Assessore Sbraccia e al Sinda-
co D’Alberto, è intervenuta anche 
l’Assessore all’ambiente Graziella 
Cordone. “Anche in questo caso si 
è trattato di un’operazione di natura 
prevalentemente igienico-sanitaria 

e volta a ristabilire la sicurezza e il 
decoro dell’area - spiega l’Assesso-
re Sbraccia - quando siamo arriva-
ti, abbiamo verificato come all’in-
terno del container utilizzato dalle 
squadre di rugby e da quelle di altre 
società sportive dormissero due cit-
tadini stranieri. L’intervento prose-
guirà anche nei prossimi giorni, con 
la sanificazione della struttura e la 
sistemazione dell’area. Abbiamo 
effettuato dei controlli anche all’in-
terno dell’immobile dell’ex Casa 
dello Sport, dove non abbiamo tro-
vato persone. Stiamo intervenendo  
in tutte quelle situazioni che merita-
no attenzione, con l’obiettivo di ri-
qualificare quelle aree che oggi vi-
vono una criticità. Ma è necessario 
che tutti gli enti facciano la propria 
parte”.
“Molte di queste situazioni sono 
legate alla difficile gestione, da 
parte degli enti sovraordinati, del 
fenomeno dell’immigrazione - sot-
tolinea il Sindaco Gianguido D’Al-
berto - le cui criticità si scaricano 
sui Comuni. Da un lato abbiamo 
l’esigenza di assicurare a queste 
persone un ricovero, dall’altro di 
garantire la sicurezza e il decoro 
della città. Come Amministrazione, 

anche nell’interlocuzione con gli 
enti preposti, stiamo mettendo in 
campo tutte le attività possibili, an-
dando spesso oltre le nostre compe-
tenze. Ma è necessario attivare una 
rete interistituzionale che affronti il 
problema in maniera complessiva. 
Anche rispetto agli episodi degli ul-
timi giorni, che hanno visto anche il 
coinvolgimento di giovani e giova-
nissimi, con la Prefettura e le Forze 
dell’Ordine, che stanno svolgen-
do i dovuti accertamenti, abbiamo 
avviato un confronto per valutare 
azioni condivise. Per quanto riguar-
da la situazione, inaccettabile, del-
la ex Casa dello Sport, di proprietà 
della Regione, abbiamo predisposto 
un’apposita ordinanza con la quale 
ordiniamo a quest’ultima, e in par-
ticolare agli uffici regionali com-
petenti in materia di patrimonio, 
di attivarsi immediatamente, nelle 
more dell’avvio del percorso di ri-
costruzione, di loro competenza, 
per la messa in sicurezza dell’area 
e per il ripristino del decoro di un 
bene che appartiene alla storia della 
nostra città e che è stato lasciato in 
uno stato di degrado. Questo anche 
per evitare il ripetersi di queste si-
tuazioni”.

Teramo, ripristinato ordine e decoro 
nella ex Casa dello Sport

Anno 13 - N° 41
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L’Aquila, ricordi su Antonio Centi 

il “Gentiluomo-batterista”

Ma come: avevi cinque anni meno 
di “dic” è hai anticipato la mia 
“Uscita” che verrà! 
Non voglio uscire dalla storia uma-
na ma apro la memoria. 
Poiché, caro “Antonio” (consenti-
mi ora il tono fraterno) chi conosce 
il tuo passato da “batterista”, sulla 
bella scena musicale ‘scolastica’ 
aquilana, il “titolo” ti spetta. 
Ben altro vada ai ‘musicanti’ attua-
le. 
Negli anni “Cinquanta”, al tempo 
dei calzoni corti (Io, però, li ho vo-
luto sempre lunghi), ci s’incontra-
va al salone delle feste nel “Grande 
Albergo” Aquilano, angolo della 
Villa Comunale. 
Il Maestro (Sorrentino per la crona-
ca del tempo) dirigeva l’orchestra 
fino alla mezzanotte o qualcosa di 
più. 
Al termine delle ‘danze’ “tu” ripo-
nevi, il tamburo, la gran cassa, il 
piatto, e gli altri strumenti da ripor-
tare a casa; magari pensando già al 
nuovo ballo. 
Ballavamo con visi limpidi, senza 
maschere. 
Eravamo studenti incuranti della 
neve che copiosa imbiancava, da 
dicembre a marzo, “Aquila”. 
La città aveva cambiato nome. 
Divenne ed è rimasta: “L’Aquila”. 
Con lo ‘zampino… fascista’.
Il giocoso arrivo della politica re-
gionale, segnata dai gruppi che si 
avvicendarono dalla città (specie 
quelli provenienti dalle frazioni), 
misero poi in ginocchio l’antica 
stirpe aquilana: sempre meno in li-
nea con la stirpe di quel Campone-
schi che sfidò Braccio da Montone. 
Al ‘capitano di ventura’ l’assedio 
della città costò caro quando ebbe a 
ridestarsi lo spirito patriottico citta-

dino che oggi non c’è più.
Faccio un salto indietro nel tempo: 
1971. 
Traggo dalla memoria. 
Tu eri nel Consiglio Regionale. 
Nella grande sala, spiccava il fa-
moso “Bestie da Soma” di Teofilo 
Patini. 
Poteva suggerire riflessioni sulla 
vita e sui valori umani del passato, 
sul futuro. 
Invece, il “capoluogo di Regione” 
venne messo su un calesse a quat-
tro cavalli che galoppò alla volta di 
Pescara. 
Non vi è stato mai ritorno. 
Già: “I Moti del 1971”. 
Nel nuovo Regime, al “capoluogo 
mancato”, venne concesso l’Asses-
sorato Regionale alla Cultura. La-
scio alla storia il seguito. 
Ricordiamo insieme? 
Gigi Proietti ebbe a minacciare 
l’abbandono della direzione arti-
stica dell’esistente Teatro Stabile 
dell’Aquila. 
Ma in “Teatro Stabile d’Abruzzo” 
cambiò il primo Consiglio Regio-
nale. 
Così la sede del capoluogo d’A-
bruzzo andò in gloria. 

Non il nuovo debito del TSA: ripa-
rato per grande gioia di chi la ave-
va fatto riaccumulare (NdR. Era la 
seconda volta) e che ora poteva pa-
voneggiarsi salendo su e giù per le 
scale del Teatro Comunale dell’A-
quila. 
Era il tempo del “Trio” (F.C.G.).
“L’Aquila non è fascista” si les-
se sui manifesti in occasione dei 
“Moti ’71”. 
Vero o falso? 
Il reportage fotografico che rea-
lizzai a quel tempo e che in parte 
inviavo a richiesta dei giornali na-
zionali e stranieri, è ancora nel mio 
cassetto.
Torniamo tra noi. 
Alla scomparsa e alla sensibilità 
umana del ‘batterista.
Tutti, da Destra a Sinistra, dall’A-
driatico al Gran Sasso, da Roma 
e….. a piangere e a manifestare il 
cordoglio per la scomparsa di An-
tonio Centi, avvenuta il 20 agosto 
2024. 
Eppure da diversi anni da ex Sinda-
co Aquilano (in carica dal 1994 al 
1998), nato a Barisciano, te ne eri 
andato a Tortoreto. 
Nonostante i 17 km che separano 
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Tortoreto da Roseto degli Abruzzi 
non ci siamo mai incontrati. 
“dic” venne però accolto con la fa-
miglia dall’On.le Pio Rapagnà e 
dagli amici filatelisti locali, dopo 
sisma del 2009. 
Ero stato buttato sulla strada per 
un’abitazione dichiarata “agibile 
ma non abitabile”. 
Così la nuova “sinistra” governava 
anche la ricostruzione nel dopo si-
sma 2009.
Non ci sono stati più incontro tra te 
(“Antonio”) e me (“dic”).
Solo ricordi? 
Tesi la mia mano (“di rispetto”) 
all’Auditorium di una Carispaq che 
oggi non c’è più; la banca è stata as-
sorbita dalla BPER. 
Nei rari incontri a Piazza Palazzo, 
eri Sindaco (1994.1998) ti lasciavi 
andare con una “battuta”: “Attento 
a quei Due!”. 
I “Due” erano la faccia del giorna-
lismo ribelle che non si piegava a 
certe gestioni dentro e fuori dei Pa-
lazzi. Il Duo? 
Ma “Peppe” e “dic”. 
Di certo, se avessimo gustato il caf-
fè ad un bar, in Tortoreto, pur pre-
sente il fedelissimo Palmerini (tuo 
amico nella scena amministrativa 
e nella politica culturale locale), 
“dic” e “Antonio” avrebbero avuto 
molte cose da raccontarsi i rispettivi 
trascorsi.
Caro “Antonio”, che ne è stato del 
nostro tempo? 
Ho letto tra gli “addii”, in partico-
lare su “il Pescara” del 20 agosto 
2024: “il mondo politico e culturale 
abruzzese dice addio…”. 
Pur apprezzando l’intervento del 
giornalismo Adriatico mi sono chie-
sto quali pedine ha mosso il cittadi-
no di Barisciano per salvare la fa-

mosa “Collezione Pellicciotti”. 
Il Sindaco del tempo che fu, Sena-
tore Enzo Lombardi, l’aveva rice-
vuta in dono al Comune dell’Aquila 
(anni Novanta) dal noto Collezioni-
sta Italo Angelis. 
Poi, però è arrivata la “guerra” e 
un ‘generale’ ha perso la battaglia 
legale mossa dagli ex eredi dell’ar-
tista che pure erano stati esclusi con 
la “donazione’ che, indirettamente, 
annoverava anche una firma “dic”. 
Tra un sorso di caffè e l’altro, al bar 
in Tortoreto, ti avrei detto: Hai vi-
sto che fine ha fatto il ”Ristorante 
“Tre Marie” con la sua “Collezione 
d’Arte”.  E…… 
Pensa ora si inneggia alla “Città 
delle Cultura”. 
Chi non la vuole?  
Ma dopo quanto detto……..
Avrei messo sul tavolo altri fatti. 
Magari per chiarirmi su quanti han-
no gestito i palazzi politici e ammi-
nistrativi e, soprattutto, le Istituzio-
ni culturali.  
Scusami “Antonio”. 
Mi pesa nel cuore importante “Arte 
sfuggita”: l’album di Nestore Leoni 
(1662-1947). 
Era custodito nel bel mobile dell’ar-

tigianato aquilano, nella stanza del 
Sindaco nel Palazzo in Corso Vitto-
rio Emanuele. 
Vi è stato mai trasferimento? 
La memoria vuole che nel prezioso 
album (NdR. Editoria di gran pre-
gio, con nervi, fregi, titolo a secco, 
chiusura in pelle e metallo), il fa-
moso grafico aquilano, lasciasse in 
dono al Comune, tutto il preziosis-
simo contenuto: i disegni originali 
per “La dichiarazione d’Indipen-
denza e la Costituzione degli Stati 
Uniti d’America”, ”La Carta Costi-
tuzionale della Repubblica Argenti-
na nel Centenario dell’Indipenden-
za”, i bozzetti per le edizioni uniche 
e rase pubblicate dall’University 
Press di Cambridge (USA), i Codi-
ci della Guerra 1915-18, i “Titoli di 
Stato e i progetti di carte-valori”, I 
“Progetti per il nuovo Stemma reale 
e per quello d’Italia.   
Caro “Antonio”, che tu fossi un 
“gentiluomo” era noto dal tempo 
del “batterista”. 
Ma vedi. 
Nella mia breve esperienza televisi-
va locale (Video Drim) ho lavorato 
con un certo “Editore”, ritenuto-
si e considerato un “gentiluomo”: 
ottenne la firma dagli amici su un 
’documento’; evitando di mettere la 
sua. Finì che ogni firmatario dovet-
te sborsare 10 milioni di lire per li-
berarsi dalla morsa della banca che 
aveva assicurato il prestito finito 
non si sa dove. 
Ebbene quel “gentiluomo”, in 
una conferenza stampa al Palazzo 
dell’Emiciclo, nel Consiglio Regio-
nale d’Abruzzo, mi dichiarò la sua 
estraneità…. Acqua passata. 
Tuttavia, il “gentiluomo” non riuscì 
a brindare difronte con il Suo esta-
siato politico. 
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Il tempo li ha cancellati entrambi.
Ciao, Antonio”. 
Più ti scrivo e più sussultano i ri-
cordi. 
Sembra che la tua “batteria” sia 
andata scaricandosi nel corso della 
lunga militanza politica. 
Mentre io continuavo a scrivere. 
Colpa della politica? 
Oggi, è sopraggiunta anche 
l’”Intelligenza Artificiale”. 
Nelle nostre piazze comunali, nel 
paino antistante la facciata di Col-
lemaggio, c’è l’assordante ‘pacchia 
musicale’.
“Buon viaggio, vecchia conoscen-
za!”
Ora sei più lontano. 
“Peppe” se n’è andato da qualche 
anno con tutto “L’Editoriale” al 
quale avevo assicurato anche la re-
gistrazione nel tribunale aquilano.
“Uno” è ancora sulla piazza; è il 
“dic” pubblicista “scomodo” sgra-
dito agli affaristi della politica. 
Quello che con faccia tosta pubbli-
cava “abruzzo az 60”. 
Non ho avuto mai occasione per 
dirti sul primo pubblicista. 
Allorché “dic” smise di scrivere su 
una “Cronaca dell’Aquila”, inviò 
un telegramma tout court all’Edi-
tore romano (questi molti anni più 
tardi, lasciò Roma per Genova per 
“Il secolo d’Italia”). 
Il nome del giornalista aquilano 
ebbe così  ‘l’onore’ di figurare (ben 
quanto “indesiderato”), nella ba-
checa del giornale romano in Via 
del Tritone. 
Nel mentre, gli altri ‘colleghi’ pub-
blicisti (aquilani?) tacquero o si 
sottomisero. 
Qualcuno immaginò la strada spia-
nata verso la ‘carriera’ e forse la fir-
ma di un ‘contratto’. 

Giunse però dal chietino, Guido 
Polidoro, e la redazione aquilana 
tornò a fare cronaca. 
Ma questa è un’altra delle tante sto-
rie su cui potrò scrivere, chiaman-
do in causa i protagonisti, svelando 
le accumulate disfatte politiche, le 
trasformazioni, la scomparsa delle 
strutture, dei valori e delle istituzio-
ni culturali. 
Del resto, il sisma del 2009 ha ap-
piattito ulteriormente con le sue 
macerie divenute anche terra di 
conquista a favore degli eredi mer-
cenari del Braccio da Montone.
 “Caro amico, ti scrivo, / così mi 
distraggo un po’.  / E siccome sei 
molto lontano, / più forte ti scrive-
rò. […] Sarà tre volte Natale e festa 
tutto il giorno / Ogni Cristo scen-
derà dalla croce / Anche gli uccello 
faranno ritorno / Ci sarà da mangia-
re e luce tutto l’anno. / Anche i muti 
potranno parlare. / Mentre i sordi 
già lo fanno“.
 Così’ cantava Lucio Dalla sulla TV, 
a Capodanno, per l’anno in arrivo. 
Purtroppo, i muti non parlano e iI 
popolo non ascolta. 
Nel Giubileo del Papa del Morro-
ne si è dunque scatenata la pacchia: 

la musica è stordente supportata 
dall’Intelligenza Artificiale.
 A “Te” debbo raccontarlo. 
Mi riecheggia: “Emidio o o o …!”. 
Quest’urlo ha fatto tanta strada. 
Risuonò da un capo all’altro nella 
grande piazza all’entrata in Milano. 
Era la voce di Alvaro Iovannitti. 
Il parlamentare era insieme a Vitto-
rio Giorgi. 
I due deputati del Partito Comu-
nista Italiano erano stati eletti nel 
Collegio aquilano. 
Il primo giungeva dalla Frazione di 
Paganica-L’Aquila, il secondo dal 
vicino Comune di Pizzoli. Nell’in-
contro (tra amici) il grafico aquilano 
(non aveva però tessera di partito) 
disse che portava il proprio “logo” 
per la “Triennale di Milano”.
Era il 1971. 
Seguì il caffè che Alvaro volle pa-
gare. 
Due “Gentiluomini” della ‘bella’ 
classe politica aquilana che non c’è 
più. 
                                                   
F.to: “dic”.x
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Roseto, domenica 8 settembre Festa dello Sport
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Terza edizione “La Festa dello Sport” di Roseto degli Abruzzi, un evento organizzato dall’Ammini-
strazione comunale e dal Centro Sportivo Italiano in collaborazione con “Sportmeet”, che si svolgerà 
domenica 8 settembre sul lungomare della Città delle Rose. La manifestazione è inserita all’interno del 
calendario per gli 80 anni del CSI ed è parte integrante del progetto Adsu ProTer finanziato dall’Unio-
ne Europea nell’ambito del programma Next Generation Eu.
Una giornata dedicata allo sport, al benessere, alla passione, alle società che ogni giorno si impegnano 
sul territorio.
La “Festa dello Sport” prenderà il via a partire dalle 17.30 e sarà dedicata a tutti gli amanti dello sport, 
agli appassionati, ai curiosi e offrirà una vasta gamma di attività, divertimento e consigli per il benes-
sere per tutte le età alla presenza delle società sportive del territorio.
Ospite dell’evento sarà l’argento olimpico nel fioretto a squadre alle Olimpiadi di Parigi 2024 France-
sca Palumbo.
Il programma della serata di festa si aprirà con la presentazione delle associazioni sportive rosetane 
che sfileranno sul lungomare cittadino, in quella che sta diventando una bella tradizione per la città di 
Roseto. La sfilata, anche quest’anno, è dedicata alla memoria di Enzo Di Liberatore, che ha accom-
pagnato con la sua passione e la sua generosità, per quasi 50 anni, il percorso di tantissimi giovani 
rosetani.
Alle 18.00 si entrerà nel vivo della manifestazione con l’inizio dei giochi e delle attività sportive da 
parte delle associazioni che partecipano all’iniziativa, che organizzeranno dimostrazioni riguardanti 
molte discipline.
Alle 21.30 si svolgerà la presentazione ufficiale della squadra della Pallacanestro Roseto. Un momento 
speciale per conoscere i giocatori e lo staff tecnico della compagine, pronti ad essere protagonisti del 
campionato 2024-2025.



24

CronacaCronaca
Giulianova, Consiglio comunale discute revoca 

cittadinanza onoraria a Benito Mussolini
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Il Presidente del Consiglio Comu-
nale Roberto Mastrilli ha disposto 
per il giorno 9 settembre 2024 alle 
ore 17:00, la convocazione straor-
dinaria del Consiglio Comunale, in 
seduta pubblica, presso il Palazzo 
Comunale per trattare dei seguenti 
argomenti:
1. Approvazione verbali sedute 
del 21/05/2024, 05/07/2024 e del 
18/07/2024;
2. Interrogazione a risposta scritta 
presentato dal Gruppo Consiliare 
“NosNoi.cOltura” prot. n. 36653 in 
data 27/08/2024;
3. Scioglimento Convenzione ex 
art. 30 D. Lgs. nr. 267/2000 per la 
gestione in forma associata del ser-
vizio di Segreteria comunale tra i 
Comuni di Giulianova (TE) e Alan-
no (PE) - Provvedimenti; 
4. Ratifica variazione di bilan-
cio disposta con deliberazione di 
Giunta Comunale n. 121, in data 
12/07/2024, ai sensi dell’art. 175, 
comma 4, del D. Lgs. n. 267/2000;
5. Riconoscimento legittimità de-

biti fuori bilancio ai sensi dell’art. 
194, c. 1, lett. a) del D.Lgs. nr. 
267/2000 - Comune di Giulianova, 
RG. 3717/2021 - Decreto n. cronol. 
3816/2024 del 15/02/2024 Tribuna-
le di Teramo, sentenza n. R.G. nr. 
3712/2021;
6. Riconoscimento legittimità de-
bito fuori bilancio ai sensi dell’art. 
194, c. 1, lett. a) del D.Lgs. nr. 
267/2000 - Comune di Giulianova, 

RG. 1009/203 - Decreto di rigetto n. 
cronol. 12841/2023 del 19/09/2023 
del Tribunale di Teramo e da Sen-
tenza di Corte d’Appello di L’Aqui-
la n. 127/2024 pubbl. il 25/01/2024.
7. Mozione per revoca della cittadi-
nanza onoraria a Benito Mussolini, 
presentato dal Gruppo “Nos-Noi 
cOltura politica” prot. n. 37530 in 
data 02/09/2024.
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Sant’Egidio, Campionato europei di kart:

i nomi dei vincitori

Nella rassegna motoristica in Val 
Vibrata lo spettacolo non manca, in 
pista, con finali combattutissime tra 
i piloti. 
Entusiasmo anche sugli spalti e 
nell’impianto di Sant’Egidio alla 
Vibrata, che per l’atto conclusivo 
del Campionato europeo di kart, ha 
richiamato tanti appassionati.

Con le tre gare di finale si è con-
clusa al kartodromo Val Vibrata la 
seconda prova della rassegna con-
tinentale, che ha consentito di asse-
gnati i titoli nelle tre categorie: KZ, 
KZ2, e KZ2 Master.

Gli italiani del kart hanno vinto due 
titoli su tre (KZ, la categoria regina 
del kart e nel KZ Master), mentre 
nella race finale gli abruzzesi hanno 
ben figurato, con i podi centrati da 
Lorenzo Camplese (Montesilvano), 
terzo nel KZ, e Antonio Piccioni tra 
i Master, finito secondo. 

I risultati
KZ. La vittoria nella tappa di 

Sant’Egidio alla Vibrata è andata 
al tedesco David Trefilov che ha 
preceduto Lorenzo Travisanutto e 
l’abruzzese Camplese. 

La piazza d’onore è valsa a Travi-
sanutto il titolo europeo con appena 
un punto di vantaggio sull’olande-
se Van Walstijn.

KZ2. Il successo parziale è anda-
to al giovane pilota russo Orlov 
Maksim, che ha preceduto sul tra-
guardo il francese Matteo Spirgel e 
l’olandese Kasper Schormans. 

Il titolo 2024 se lo è portato a casa, 
invece, Matteo Spiergel.

KZ2 Master. Fantastica la gara di 
Riccardo Nalon, che nel circuito di 
Sant’Egidio ha vinto gara e titolo 
europeo, chiudendo una tre giorni 
di assoluto valore. 
Al secondo posto il teramano An-
tonio Piccioni, che a Sant’Egidio 
ha offerto ottime prestazioni, terzo 
gradino del podio per Andrea Spa-

gni. 

A Sant’Egidio ha ben figurato il te-
atino d’adozione, Roberto Proficuo, 
quarto all’arrivo, mentre la finalis-
sima è stata centrata anche dall’or-
tonese Tommaso Ciampoli, giunto 
diciottesimo.

Evento riuscito e soddisfatti gli or-
ganizzatori, guidati da Daniela Spi-
nozzi, capaci di organizzare e ripor-
tare a Sant’Egidio, dopo 18 anni, 
una gara così importante. 

I numeri parlano chiaro: oltre 160 
iscritti e un indotto di circa mil-
le persone che hanno popolato la 
struttura nel quattro giorni con rica-
dute anche sul piano turistico. 

Alle premiazioni presenti anche il 
prefetto di Teramo, Fabrizio Stelo, 
il consigliere regionale Emiliano 
Di Matteo, il presidente dell’Unio-
ne dei Comuni, Massimo Vagnoni, 
e Annunzio Amatucci, nella doppia 
veste di sindaco e giudice di gara.
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In attesa della prima palla a due 
del campionato di Serie B Interre-
gionale, fissata per il 29 settembre 
2024, la Mediterranea Teramo pro-
segue la sua attività di costruzione 
del gruppo. Un percorso iniziato 
lo scorso 21 agosto sotto lo sguar-
do vigile di coach Simone Stirpe e 
del suo staff formato dagli assistenti 
Giovanni Di Carlo e Andrea Falco-
ni e completato dal preparatore fi-
sico/atletico Marco Di Marco. Ed è 
proprio quest’ultimo che traccia un 
microbilancio a una decina di gior-
ni dall’inizio del lavoro: “La cosa 
bella di questo gruppo di giovani 
atleti è che ci sono ampi margini di 
miglioramento. C’è una base solida 
sulla quale provare a costruire qual-
cosa di positivo. I ragazzi sono mol-
to motivati e pian piano il gruppo si 
sta amalgamando. Abbiamo inizia-
to con un ricondizionamento gene-
rale e poi siamo entrati nel vivo del 
lavoro aumentando gradualmente i 
carichi. I test fisici all’avanguardia 
che abbiamo effettuato utilizzando 
la tecnologia dell’Opto Jump, di 
cui poche società in Italia possono 
disporre, ci hanno dato buone indi-
cazioni. Giorno dopo giorno stiamo 
incrementando con l’intento di tirar 
fuori il meglio dai ragazzi”.
 Quelle espresse da Marco Di Mar-
co sono linee guida di un percorso 
che passerà anche attraverso i test 
amichevoli di avvicinamento al 
campionato. E a tal proposito è sta-
to definito il calendario delle gare di 
pre-season della Teramo a Spicchi. 
Il primo match amichevole della 
TaSp giovedì 5 settembre 2024 alle 
18:30 al Palasport dell’Acquaviva 
contro il Roseto 20.20, formazione 
di qualità inserita anche quest’anno 
nello stesso girone dei biancorossi, 
è stato vinto per 79 a 78.

Teramo, gare pre season TaSp Mediterranea

 Il secondo impegno pre-stagionale 
della Mediterranea Teramo è inve-
ce previsto per sabato 14 e dome-
nica 15 settembre 2024 al palasport 
di Lanciano, dove si terrà il primo 
Memorial Claudio Corà, completa-
to da formazioni di Serie C come 
Unibasket Lanciano, Olimpia Mo-
sciano e Magic Basket Chieti.
Importante sarà il terzo appunta-
mento programmato nel settembre 
biancorosso, perchè sabato 21 al 
palasport dell’Acquaviva si rinno-
va per il terzo anno consecutivo 
l’appuntamento con il Memorial 
dedicato a Remo Noli, grande ap-
passionato di basket e amico della 
Teramo a Spicchi prematuramente 
scomparso nel dicembre del 2020. 
Un momento di sport impreziosito 
dalla partecipazione di un’altra for-
mazione di Serie B interregionale 

come l’Amatori Pescara dell’ex ca-
pitano biancorosso Emidio Di Do-
nato. Un evento nato per ricordare 
un sincero appassionato e tifoso 
della pallacanestro teramana, dalla 
personalità solare e dotato di genui-
na umanità. L’ultimo appuntamento 
del pre-campionato della Teramo a 
Spicchi è schedulato per mercoledì 
25 settembre di nuovo in trasferta 
contro l’Alba Basket, squadra di 
Serie C Unica, allenata da un altro 
ex capitano biancorosso, Antonio 
Serroni, nelle cui fila giocano al-
tri ex della TaSp come Giancarlo 
Schiavoni e Francesco Faragalli. 
Saranno così cinque le occasioni 
per poter vedere all’opera la rin-
novata formazione biancorossa in 
vista dell’esordio in Serie B Inter-
regionale, come detto previsto per 
domenica 29 settembre 2024”.
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CASALE MONFERRATO – 
LIOFILCHEM ROSETO  96-91  

(23-30, 49-47, 74-68)

CASALE: Basta , Rupil 21, Guer-
ra F. 6, Guerra F. 4, Stazzonelli 2, 
Martinoni 24, Wojciechowki 2, 
Pepper 26, Camara  , Dia 4, Mar-
cucci 5       Coach. Cova

SportSport
Roseto, a Ponzano Veneto la Pallacanestro Roseto 

cede a Casale Monferrato 96 a 91
Equilibrio totale e poi nel finale la 
zampata vincente della Novipiù. 

Questa in estrema sintesi la gara 
che aperto il Memorial Mattighello 
in corso di svolgimento al PalaCi-
cogna di Ponzano Veneto, con la 
pallacanestro Roseto Liofilchem 
che s è arresa solamente nelle bat-
tute finali contro Casale Monferrato 
Novipiù.

La squadra di Casale Monferrato, è 
appena retrocessa dal Campionato 
di A2 ed è stata inserita nel Girone 
A nel vampionato 2024 - 2025 di B 
Nazionale. 

Coach Gramenzi non ha potuto 
contare su Edo Tiberti, in compenso 
ha ritrovato Alessio Donadoni.

Sabato 7 settembre di pomeriggio 
si torna immediatamente in campo 
per la finale 3/4 posto del Torneo: 
palla a due alle ore 17 contro Vi-
cenza, sconfitta da San Vendemiano 
per 80-73.

ROSETO: Durante 7, Di Gregorio 
n.e., Aukstikalnis 12, Donadoni 7, 
Dellosto 9, Guaiana 7, Buscicchio 
n.e., Tsetserukou 15, Pastore 5, 
Traini 10, Tiberti n.e., Sacchetti 19     
Coach. Gramenzi
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fatti, la 20.20 impone i propri ritmi 
e soprattutto nel secondo quarto 
domina nelle due metà campo chiu-
dendo la seconda frazione con un 
parziale di 14 a 21.
 
Nel secondo tempo la stanchezza 
inizia a farsi sentire, ma i dettami 
tecnici dati dal coach iniziano a 
portare i propri frutti. Un gioco co-
rale, dimostrato anche da ben nove 
giocatori su undici a referto, cercan-
do spesso Cecchetti sotto canestro, 
spina nel fianco della difesa di casa. 
Da metà terzo quarto in poi i ritmi, 
come lecito che sia, iniziano ad ab-
bassarsi, ma la prova della Braderm 
resta super positiva. Una gara do-
minata dal primo all’ultimo secon-

SportSport
Roseto, Basket 20.20 vince con Porto Recanati 63-76

Arriva una bellissima prova per il 
Roseto Basket 20.20, uscito vinci-
tore nella terza amichevole stagio-
nale contro l’Attila Porto Recanati 
per 63 a 76. La squadra di coach 
Castorina, assente per l’occasione, 
ritrova grande presenza sotto cane-
stro e un’ottima fase difensiva.
 
Una gara difficile vista la caratu-
ra dell’avversario, ma giocata con 
grande intensità e voglia di rifarsi 
dopo la piccola caduta contro la 
Tasp di due giorni fa. Lestini e com-
pagni trovano fin da subito grande 
facilità nell’andare a canestro, no-
nostante delle percentuali non pro-
prio ottime da oltre l’arco. Dopo i 
primi minuti di ambientamento in-

do, una prova di forza che cancella 
la gara di Teramo e fa sorridere tutti 
in casa Roseto.
 
La Braderm tornerà in campo mer-
coledì 11 settembre sul parquet di 
Civitanova: palla a due alle ore 
18:30.

Attila Porto Recanati-Roseto Ba-
sket 20.20 63-76

Parziali: 19-20, 14-21, 14-17, 16-
18
 Roseto: Arienti 12, Morigi 1, Coc-
ciaretto 2, Perella 4, Maretto 19, 
Bini 11, Cecchetti 16, Minac, Tu-
suni, Mazzarese 6, Lestini 5. All: 
Renato Castorina.
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 (14-17, 24-45, 43-60)

VICENZA: Almansi 19, Presutto  
, Da Campo 8, Beggio , Belmonte 
n.e., Marangoni 1, Carr 5, Nwohuo-
cha 6, Vanin 3, Gasparin 4, Tomasi 
n.e., Cucchiaro 13   

Coach. Ghirelli

Roseto, Pallacanestro 3° posto 
al Memorial Mattighello a Ponzano Veneto

La Liofilchem si aggiudica la finale 
per il 3/4 posto al Memorial Mat-
tighello in corso di svolgimento a 
Ponzano Veneto: al PalaCicogna i 
biancazzurri regolano per 77-59 la 
Pallacanestro Vicenza, compagine 
inserita nel Girone A di B Naziona-
le. 

Out Tiberti, a fine gara sono 3 i gio-
catori in doppia cifra: ottima la gara 
di Kyril Tsetserukou, doppia doppia 
da 20 punti e 13 rimbalzi per il cen-
tro classe 2001, 11 per Aukstikal-
nis, 10 invece per Guaiana.

Prossima amichevole Mercoledì 11 
Settembre alle ore 18 a Roseto al 
PalaMaggetti contro Jesi.

VICENZA 2012 – 
PALLACANESTRO ROSETO   
59-77 

ROSETO: Durante 2, Di Gregorio 
n.e., Aukstikalnis 11, Donadoni 6, 
Dellosto 8, Guaiana 10, Buscicchio 
, Tsetserukou 20, Pastore 5, Traini 
9, Tiberti n.e., Sacchetti 6

Coach: Gramenzi
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SportSport

La Pre-Season dei Biancazzurri 
della pallacanestro Roseto è fitta di 
impegni avvincenti, utili per arriva-
re al meglio per l’inizio de campio-
nato.
Qui di seguito si possono leggere 
tutte le amichevoli in programma, 
fino ad arrivare alla prima gara uf-
ficiale del 21 settembre contro He-
rons Montecatini, valida per la se-
mifinale di Supercoppa.

31 AGOSTO
Memorial “Fabrizio Di Flavio” vs 
NPC Rieti @ palasport comunale 
Penne (PE)

6/7 SETTEMBRE
Torneo San Vendemiano @ Pala-
sport San Vendemiano (TV)

11 SETTEMBRE
Vs Jesi @ PalaTriccoli, Jesi (AN)

14 SETTEMBRE
Vs Latina @ palasport comunale 
Penne (PE)

21 SETTEMBRE
Semifinale Supercoppa LNP vs He-
rons Montecatini @Modigliani Fo-
rum Livorno

Roseto, gli incontri di precampionato 
della Pallacanestro
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Proponiamo il Calendario degli in-
contri di basket per il Campionato 
2024-2025 della serie B girone B, 
dove milita la squadra della palla-
canestro Liofilchem Roseto.

Domenica 29 Settembre 2024 - 
18:00 - Gruppo B
Roseto - Luiss Roma

Mercoledì 2 Ottobre 2024 - 20:30 - 
Gruppo B
Fabriano - Roseto

Domenica 6 Ottobre 2024 - 18:00 - 
Gruppo B
Roseto - NPC Rieti

Domenica 13 Ottobre 2024 - 18:00 
- Gruppo B
Juvecaserta - Roseto

Mercoledì 16 Ottobre 2024 - 20:30 
- Gruppo B
Roseto - Jesi

Domenica 20 Ottobre 2024 - 18:00 
- Gruppo B
Montecatini Terme - Roseto

Domenica 27 Ottobre 2024 - 18:00 
- Gruppo B

Roseto - Cestistica San Severo

Domenica 3 Novembre 2024 - 
18:00 - Gruppo B
Roseto - Sant’Antimo

Mercoledì 6 Novembre 2024 - 
20:30 - Gruppo B
Gema Montecatini - Roseto

Domenica 10 Novembre 2024 - 
18:00 - Gruppo B
Latina Basket - Roseto

Mercoledì 13 Novembre 2024 - 
20:30 - Gruppo B
Roseto - Chiusi

Domenica 17 Novembre 2024 - 
18:00 - Gruppo B
Roseto - Golfo Piombino

Domenica 24 Novembre 2024 - 
18:00 - Gruppo B
Tecnoswitch Ruvo - Roseto

Domenica 1 Dicembre 2024 - 18:00 
- Gruppo B
Salerno - Roseto

Domenica 8 Dicembre 2024 - 18:00 
- Gruppo B
Roseto - Virtus Cassino

Domenica 15 Dicembre 2024 - 
18:00 - Gruppo B
Virtus Roma - Roseto

Domenica 22 Dicembre 2024 - 
18:00 - Gruppo B
Roseto - Ravenna Basket

Domenica 29 Dicembre 2024 - 
18:00 - Gruppo B
Roseto - Chieti Basket

Domenica 5 Gennaio 2025 - 18:00 

SportSport
Roseto, Pallacanestro calendario 

campionato Serie B 2024-25
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SportSport
Roseto, Pallacanestro calendario 

campionato Serie B 2024-25

- Gruppo B
Unicusano Pielle Livorno - Roseto

Domenica 12 Gennaio 2025 - 18:00 
- Gruppo B
Roseto - Luiss Roma

Mercoledì 15 Gennaio 2025 - 20:30 
- Gruppo B
Roseto - Latina Basket

Domenica 19 Gennaio 2025 - 18:00 
- Gruppo B
Roseto - Gema Montecatini

Domenica 26 Gennaio 2025 - 18:00 
- Gruppo B
NPC Rieti - Roseto

Mercoledì 29 Gennaio 2025 - 20:30 
- Gruppo B
Jesi - Roseto

Domenica 2 Febbraio 2025 - 18:00 
- Gruppo B
Roseto - Fabriano

Domenica 9 Febbraio 2025 - 18:00 
- Gruppo B
Golfo Piombino - Roseto

Domenica 16 Febbraio 2025 - 18:00 

- Gruppo B
Roseto - Montecatini Terme

Mercoledì 19 Febbraio 2025 - 20:30 
- Gruppo B
Chiusi - Roseto

Domenica 23 Febbraio 2025 - 18:00 
- Gruppo B
Roseto - Juvecaserta

Mercoledì 26 Febbraio 2025 - 20:30 
- Gruppo B
Ravenna Basket - Roseto

Domenica 2 Marzo 2025 - 18:00 - 
Gruppo B

Roseto - Salerno

Domenica 9 Marzo 2025 - 18:00 - 
Gruppo B
Chieti Basket - Roseto

Domenica 23 Marzo 2025 - 18:00 
- Gruppo B
Roseto - Virtus Roma

Domenica 30 Marzo 2025 - 18:00 
- Gruppo B
Sant’Antimo - Roseto

Domenica 6 Aprile 2025 - 18:00 - 
Gruppo B
Cestistica San Severo - Roseto

Domenica 13 Aprile 2025 - 18:00 - 
Gruppo B
Roseto - Unicusano Pielle Livorno

Domenica 20 Aprile 2025 - 18:00 - 
Gruppo B
Virtus Cassino - Roseto

Sabato 26 Aprile 2025 - 20:30 - 
Gruppo B
Roseto - Tecnoswitch Ruvo

Anno 13 - N° 41
8 settembre 2024



32

MUNGO JERRY
xxxxxx

DISCO RICORDODISCO RICORDO

radioadriatico.altervista.org propo-
ne un brano selezionato da Remo 
WJ con il suo slogan: “Lasciate 
ogni speranza o voi che leggete. Un 
tuffo nel passato”.
Nel suo spazio del Disco Ricordo 
ci porta nell’anno 1989 con il brano 
“Io ritorno solo”, eseguito da For-
mula 3

1970, Scritta da Mogol e Lucio Bat-
tisti, cantata anche da Lucio Batti-
sti, e vi sono diverse cover; la can-
zone parla di un uomo innamorato, 
la cui donna lo lascia e va con altro, 
che non l’ama come lui, e così ri-
torna solo.

PHILIP SIDNEY – 
Non è mai solo chi è accompagnato 
da nobili pensieri.

MARILYN MONROE – 
E’ molto meglio essere infelici da 
soli che infelici con qualcuno.

ROBIN WILLIAMS - 
Pensavo che la cosa peggiore nella 
vita fosse restare solo. No, non lo 
è. Ho scoperto invece che la cosa 
peggiore nella vita è quella di finire 
con persone che ti fanno sentire ve-
ramente solo.

GIOVANNA FERRI - 
Non è amore se ti costa lacrime e 
delusioni, non è amore se devi ele-
mosinare attenzioni. Lascialo anda-
re non è amore.

REMOZIONI: 
La solitudine è l’assenza di chi vor-
resti che fosse con te, bisogna esse-
re molto forti per accettarla, ma la 
solitudine peggiore è quella di non 
stare bene con se stessi. Diceva Ma-
dre Teresa: l’amore è l’unica rispo-

sta alla solitudine.

FORMULA3  
IO RITORNO SOLO

Io ritorno solo
Lei ritorna a te
Alzo gli occhi al cielo
Per chieder perché
E maledire te
Non dirle quanto è bella
E non guardarla mai
Ti resterà vicino
Finché non l’amerai
Finché non l’amerai
No non far così
No non dirle sempre si non come 
me

Che sto morendo
Chiedendomi perché

Io ritorno solo
Lei ritorna a te
A te che l’amerai soltanto come 
donna
Oh no no no
Falle capire che non si può
Tu dille che
O lei o l’altra è lo stesso per te
Non così per me
Che ritorno solo
No non dirle sempre si non come 
me
Che sto morendo
Chiedendomi perché

Io ritorno solo
Lei ritorna a te (lei ritorna a te)
A te che l’amerai soltanto come 
donna
Oh no no no
Falle capire che non si può
Tu dille che
O lei o l’altra é lo stesso per te
Non così per me
Solo..
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AmarcordAmarcord

Roseto... di una volta
immagine ripresa da una cartolina d’epoca

lungomare - Lido Riccillo 
(anni ‘60)
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volume con oltre 350 pagine

carta patinata 
copertina cartonata

titoli in oro zecchino
formato A4

per informazioni

digiulioluciano@gmail.com
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